

# Veteranen TV Stadtpolizei



---

## Rück- und Ausblick Oktober/November 2020

---

Liebe Veteranenfamilie

Heuer ist nicht eben das Jahr für eine harmonische Vereinstätigkeit! Das Schiff unserer Turnveteranen kämpft sich gerade durch eine schwere See, verursacht durch den vermaledeiten Corona-Virus! Aber da wir ja nicht seekrank werden, kann uns dieser Sturm nur wenig oder gar nichts anhaben. Wir auf der Kommandobrücke werden alles daransetzen, dass der Kurs eingehalten werden kann.

Heute wäre eigentlich der Tag unseres monatlichen Hocks im Zeughauskeller. Nach dem Lockdown im Frühling haben wir uns im Juli, August und September wieder in unserem Stammlokal getroffen, allerdings mit kleiner Beteiligung, was angesichts der noch immer andauernden Coronasituation und des jeweils schönen Wetters völlig verständlich war. Die Dabei-gewesenen haben sich aber gefreut, wieder einmal auf gute Zeiten anzustossen!

In der Zwischenzeit und nach der Oktober-Wanderung ohne abschliessendes Mittagessen mit gemütlichem Zusammensein, hat sich die Covid-19 Situation erneut dramatisch verschlimmert. Deshalb hat die Obmannschaft entschieden, den Hock abzusagen.

Wir haben auch schon den weiteren Verlauf unserer Vereinstätigkeit 2020 besprochen und orientieren die Veteranenfamilie dahingehend, dass je nach Entscheid des BAG vom kommenden Mittwoch, die verbliebenen Aktivitäten vom November und Dezember leider auch noch abgesagt werden müssen. Bitte immer mal wieder die Homepage und die eigene Mailbox konsultieren!

Die Obmannschaft wünscht allen ein schönes Wochenende, gute Gesundheit und eine positive Sicht auf die Zukunft.

Herzliche Grüsse und hebets guet mitenand

*Rolf Marghitola*